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PROCÈS-VERBAL DE LA PREMIÈRE SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 18 OCTOBRE 2022 AU LOCAL 134, À 19 H

SONT PRÉSENTS : M mes

MM.

Mélanie Burgoyne, parent substitut
Fanny Cook, enseignante
Brigitte Cyr, représentante substitut du personnel de soutien
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Annick Durocher, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Marie-Josée Imbeault, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent

Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

Emeric Benoît, élève

Bruno Hauzaree, parent

SONT ABSENTS : Evelyne Delude, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

Mme Dufautt souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du conseil d'établissement. Elle invite les

membres à se présenter.

Ouverture de la séance à 19 h.

2. Secrétariat

Mme Dufault propose que le secrétariat soit assumé par les directions adjointes à tour de rôle. Les
membres sont d'accord.

Mme Durocher agira à titre de secrétaire.
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3. Élection aux fonctions internes (présidence et vice-présidence) (adoption)
CE-22-23-1480

M. Montreuil se propose à titre de président. Il est élu par acclamation.
Mme Imbeault se propose à titre de vice-présidente. Elle est élue par acclamation.

Adoptée à l'unanimité

4. Période de questions du public
En lien avec les événements des 29 septembre et 4 octobre :

r- Mme Comtois (parent d'un élève au PEI) soulève des inquiétudes au niveau de la valorisation
de l'école publique;

> M. Cloutier (parent d'un élève) souhaiterait que les communications soient plus développées
au niveau du suivi et des conséquences. Il demande si les enquêteurs pourraient
communiquer des informations.

> M. Panneton (ancien président du CE) soutient que les journaux locaux pourraient aussi
rectifier les informations erronées.

Mme Dufault mentionne qu'une rétrospective de l'équipe a été faite. Elle parle aussi de la journée
pédagogique du vendredi 14 octobre et réagit à l'idée soulevée quant au plan de contingence. Mme
Dufault évoque qu'un plan est en train de se préparer. Mme Comtois demande s'il serait pertinent de
faire un retour sur la situation avec les parents. M. Cloutier propose de demander un CE extraordinaire
dans les prochains mois et d'inviter le service de police. Mme Dufault est d'accord pour cette
rencontre, en temps et lieu.

5. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1481
Mme Imbeault propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié :

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Élection aux fonctions internes (présidence et vice-présidence) (adoption);

4. Période de questions du public;

5. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

6. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 septembre 2022 (adoption) (document #2701);

7. Suivi au procès-verbal du 6 septembre 2022;

7.1.

8. Nouvelles de l'école (information);

9. Parole aux représentants du conseil des élèves;

10. Nomination des membres de la communauté;

11. Dénonciation d'intérêts (document #2702);

12. Points à traiter :

12.1. Calendrier des rencontres (adoption) (document #2703);
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12.2. Règles de régie interne (adoption) (document #2704);

12.3. Projection SASEC (approbation) (document #2705);

12.4. Activités éducatives (approbation) (documents #2706, #2707, #2708, #2709, #2710,
#2711,#2712,#2713,#2720,#2721);

13. Points d'information :

13.1. Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques;
h^ttps://www,quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernanc_e-_
;scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatojie

13.2. Agenda de la direction concernant les fonctions et pouvoirs du conseil d'établissement
(document #2714);

13.3. Bilan des activités SASEC et bilan des activités de la policière préventionniste 2021-
2022 (documents #2715, #2716);

13.4. Engagement communautaire PEI - Rapport 20 ans (document #2717);

14. Parole au représentant de parents;

15. Correspondance (documents #2718, #2719);

16. Affaires diverses :

16.1. Communication lors du 5 octobre;

16.2. Journée pédagogique additionnelle du 14 octobre

17. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité

6. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 septembre 2022 (adoption) (document #2701)
CE-22-23-1482
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 6 septembre 2022 tel que contenu au document #2701 avec les corrections suivantes :

> Point 7: Modifier le premier point pour: Chaque groupe avait un enseignant lors de la
rentrée scolaire;

> Point 9.2 : Inscrire tels que contenus au lieu de tel que contenu;
> Point 9.3 : inscrire telle que contenue au lieu de tel que contenu;

Point 10.2 : retirer le de devant revaluation du projet éducatif;^

> Pointe 12.2 : inscrire virtuel au lieu de virtuelle.

Adoptée à l'unanimité

7. Suivi au procès-verbal du 6 septembre 2022
Aucun suivi.

8. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'écoleî
Tenue vestimentaire : II ya eu une belle mobilisation de l'équipe. Une prise de conscience a été faite
par nos élèves. Le travail continue et il y a de l'amélioration observée et marquée de la part des
élèves. Les représentants du conseil d'élèves soulèvent qu'il y a un travail d'éducation à faire à ce
sujet. Un membre prend des nouvelles du moral du personnel et des élèves de l'école à la suite des
événements des 29 septembre et 4 octobre.
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9. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent tes membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

Trois rencontres ont eu lieu depuis le début de l'année. Le sujet abordé cette année : Le compost. Les
élèves souhaitent travailler avec le comité environnement.

10. Nomination des membres de la communauté;
Les membres du conseil d'établissement proposent les personnes suivantes par ordre de priorité
comme membres de la communauté :

Sandra Blouin, policière préventionniste;
Carrefour Jeunesse-emploi.

11. Dénonciation d'intérêts (document #2702)
Mme Dufault présente le formulaire de dénonciation d'intérêts tel que contenu au document #2702
et demande aux membres du conseil d'établissement de le compléter.

12. Points à traiter :

12.1 Calendrier des rencontres (adoption) (document #2703)
Mme Dufault présente le calendrier des rencontres tel que contenu au document #2703.

CE-22-23-1483
Il est proposé par M. Hauzaree que les membres du conseil d'établissement adoptent le
calendrier des rencontres 2022-2023 tel que contenu au document #2703.

Adoptée à l'unanimité

12.2 Règles de régie interne (adoption) (document #2704)
Mme Dufault présente les règles de régie interne telles que contenues au document #2704.

CE-22-23-1484
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement adoptent les
règles de régie interne telles que contenues au document #2704.

Adoptée à l'unanimité

12.3 Projection SASEC (approbation) (document #2705)
Mme Dufault présente la projection SASEC 2022-2023 telle que contenue au document #2705.

Le suivi concernant l'atelier Amnistie et la supervision d'un projet personnel devra être fait avec
M. Houde avant ('approbation par les membres du conseil d'établissement.

\
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12.4 Activités éducatives (approbation) (documents #2706, #2707, #2708, #2708, #2709, #2710,
#2711,#2712,#2713,#2720, #2721)

Mme Dufault présente les activités éducatives telles que contenues aux documents #2706,
#2707,#2708,#2708,#2709, #2710, #2711,#2712,#2713, #2720, #2721.

.^(n"MI|Sl®U|i(|Mlî w'KQï'ii^isi^^stipvw^KtvVi, RÉSit.llflON

Album des finissants (#2707)

Activité de financement - Défi sportif
(#2708)

Activité de financement - MAGasin et

cuisine (#2709)

Activité de financement - Musique
(#2710)

Activité de financement-Théâtre

(#2711)

Activité de financement - Musique Club
optimiste (#2712)

Tournois de sports civils (#2713)

Activité de financement - Récup-0-Mag
(#2720)

Visite de la FP (#2721)

Mme

Morissette
Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1485

En ce qui concerne le voyage de ski (#2706), pour être approuvé, il devra y avoir une
accompagnatrice avec les 3 accompagnateurs masculins, la date du voyage devra être modifiée
puisque le retour se fait lors de la journée de la rencontre de parents.

13. Points d'information :

13.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement de la formation obligatoire qu'ils
doivent suivre en lien avec le conseil d'établissement.

13.2 Agenda de la direction concernant les fonctions et pouvoirs du conseil d'établissement
(document #2714)
Mme Dufault présente les objets de consultation du conseil d'établissement tels que contenus
au document #2714.

13.3 Bilan des activités SASEC et bilan des activités de la policière préventionniste (documents
#2715,#2716)
Mme Dufault présente le bilan 2021-2022 des activités SASEC ainsi que le bilan 2021-2022 de
la policière préventionniste tels que contenus aux documents #2715 et #2716.

>- Mme St-Amour mentionne qu'il serait intéressant qu'il y ait de la prévention faite par la
policière pour préparer les jeunes à l'après-bal;
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> On soulève aussi qu'il serait important que les élèves soient conscientisés aux effets de
la vapoteuse;

> Suggestion de conférences pour les parents pour mieux les outiller;
> Impacts des enjeux concernant les réseaux sociaux.

13.4 Engagement communautaire au PEI - Rapport 20 ans (document #2717)
Mme Dufault présente le rapport des 20 ans de rengagement communautaire au PEI tel que
contenu au document #2717.

Mme St-Amour mentionne l'accomplissement des élèves du PEI.

14. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil est absent, mais a fait parvenir un compte-rendu de la première rencontre du
comité qui a eu lieu le 12 octobre :

l) Élections au comité de parents : Gilles Montreuil - délégué de la Magdeleine - élu président
du comité de parents;

2) Dates des rencontres : Les dates des rencontres du comité de parents sont publiées un an à
l'avance selon les règles de la LIP. SVP les dates des rencontres du CE doivent s'y adapter.

y|P4^
IPSDGS::::

12-octobre^

16-novembre

14-décembre;

18-janvler;
15-février

15-mars

19-avril!
31-mai
14-juin

3) Deux documents ont été déposés par le CSS pour consultation :
a) Règle sur les critères d'inscription des élèves dans les écoles du Centre de

services scolaire des Grandes-Seigneuries pour l'année scolaire 2023-2024;
b) Calendrier scolaire 2023-2024 - Formation générale des jeunes.

Date limite de retour de consultation au comité de parents : 12 novembre 2022.

15. Correspondance (documents #2718, #2719)
Document #2718 : Procès-verbal du CPE du 7 juin 2022
Document #2719 : Procès-verbal du CPE du 13 septembre 2022
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16. Affaires diverses :

16.1communication lors du 5 octobre

M. Hauzaree demande des précisions sur le déroulement de la journée et le fait que les

enseignants ne soient pas entrés dans l'école. Il soulève un problème de communication
surtout de la part du centre de services. Il y a eu de la confusion.

16.2 Journée pédagogique additionnelle du 14 octobre
M. Hauzaree s'interroge sur l'autorisation d'ajouter une journée pédagogique par la direction
générale. Il se demande si cette journée sera reprise. Mme Dufault mentionne qu'on avisera
dans un info-parents que cette journée ne sera pas reprise.

17. Levée de la séance

Mme Lajambe propose la levée de la séance à 21 h 22.
Approuvée à l'unanimité

Pl ç^s. >0<T5^jLc/

Marie-Josée ImbeaultTvîcë^'présidente -Sephfe15ufault, directrjt
^A\
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PROCÈS-VERBAL DE LA DEUXIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 15 NOVEMBRE 2022 AU LOCAL 134,À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes

MM.

Sandra Blouin, membre de la communauté

Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Métya Fauteux, élève
Nancy Guitard, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Catherine Imbeault, membre de la communauté

Marie-Josée Imbeault, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

Emeric Benoît, élève
Bruno Hauzaree, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 02.

2. Secrétariat

Mme Guitard agira à titre de secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1487

Mme Imbeault propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié :

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 octobre 2022 (adoption) (document #2722);
6. Suivi au procès-verbal du 18 octobre 2022;

6.1. Projection SASEC (approbation) (document #2705);

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Déploiement des mesures (adoption) (document #2723);

9.2. Programme des services complémentaires (approbation) (document #2724);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #2706M, #2725,#2726,#2727, #2728,
#2729, #2730,#2731,#2732,#2733, #2734);

9.4. Critères d'inscription des élèves 2022-2023 (consultation);

9.5. Politique de transport (consultation);

9.6. Calendrier scolaire 2023-2024 (consultation);

10. Points d'information :

10.1. Conseil d'établissement - Cahier aux membres et à la direction
(https.y/www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire)

Consultation des fiches #5, #16 et #17A; Consultation de la capsule Projet éducatif.

10.2. Politique locale de financement (document #2735);

10.3. Évaluation du projet éducatif et priorités 2022-2023 (documents #2736, #2737, #2738);
10.4. Projet éducatif 2023-2026;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Correspondance (document #2739);

13. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 octobre 2022 (adoption) (document #2722)
CE-22-23-1488
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 18 octobre 2022 avec les modifications suivantes :

Point 4 : remplacer « une rétrospective » par « un retour sur la situation »;
Point 8 : remplacer la phrase « II y a eu une belle mobilisation de l'équipe et une prise de conscience
à avoir chez les élèves » par « II y a eu une belle mobilisation de l'équipe. Une prise de conscience a
été faite par nos élèves »;
Point 10 : corriger» Centre jeunesse-emploi » par « Carrefour Jeunesse-emploi »;
Point 13.4 : remplacer « soulève » par « mentionne »;
Point 17 : retirer « L'Ordre du jour étant épuisé ».

Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 18 octobre 2022
6.1 Projection SASEC (approbation) (document #2705)

Mme Dufault apporte les précisions à ta suite des questionnements de la dernière séance
du conseil d'établissement sur la projection SASEC telle que contenue au document #2705.

CE-22-23-1489
Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement approuvent la
projection SASEC telle que modifiée au document #2705.

Approuvée à l'unanimité

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> Nous venons de terminer la première étape. Les rencontres de bulletins ont lieu cette semaine
(jeudi et vendredi). Un questionnement sur la durée des rencontres (5 minutes) est soulevé;

> II y a des problématiques avec le portail Mozaïk pour les parents et les élèves depuis quelques
semaines;

> Nous sommes en processus de renouvellement du projet éducatif de l'école;
> L'élaboration du plan d'action, à la suite de la journée pédagogique du 14 octobre, est en

continuité. Une rencontre est prévue avec le personnel à ce sujet le vendredi 18 novembre. Il
est suggéré par le conseil d'établissement qu'une communication soit envoyée aux parents
pour faire le point et rappeler le service d'aide aux élèves. Une rencontre avec les parents est
à prévoir plus tard dans l'année, lorsque nous serons plus avancés dans le plan d'action;

> Les activités de finissants sont commencées. Les élèves ont reçu les photos de finissants et les
inscriptions pour le bal des finissants et la collation des grades du régulier sont débutées.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> Le conseil d'élèves est en discussion en lien avec des projets possibles pour cette année.
> Ce midi, à la cafétéria, il y avait un kiosque du comité environnement en lien avec le

compostage. Le conseil des élèves, en collaboration avec le comité environnement, réfléchit
à différentes possibilités de gestion des déchets.
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9. Points à traiter

9.1 Déploiement des mesures (adoption) (document #2723);
Mme Dufault présente et explique le déploiement des mesures tel que contenu au
document #2723.

Le conseil d'établissement se questionne sur les utilisations possibles de l'annexe 95.

CE-22-23-1490
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement approuvent
le déploiement des mesures tel que contenu au document #2723.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Programme des services complémentaires (approbation) (document #2724)
Mme Dufault présente et explique le programme des services complémentaires tel que
contenu au document #2724.

Il est demandé de retirer l'orthopédagogue de la liste et les précisions concernant les
disponibilités du CJE.

CE-22-23-1491

Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent le
programme des services complémentaires tel que modifié au document #2724.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #2706M, #2725 à #2734)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #2706M et #2725 à #2734,

igiiUlliiilBnll illiiuiiQNi
Voyage de ski (2706M) Mme Delude | Approuvée à l'unanimité | CE-22-23-1492
il|R||E|jiiiii|F!N8sS Slsiijio^
Spectacle de danse (#2725)

Atelier Krump (#2726)

Atelier préparatoire Tangente (#2727)

Salon de I'auto-FPT (#2729)

Visite de l'école Pierre-Dupuy-GAER-
FMS(#2730)

Visite de l'école Pierre-Dupuy - PEP-
Pré-DEP (#2731)

Cabane à sucre (#2732)

Visite Cégep (#2733)

Activité de financement - Don

Desjardins (#2734)

Mme Delude Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1493

Une précision est demandée avant d'approuver l'activité #2728.
647



9.4 Critères d'inscription des élèves 2023-2024 (consultation)
M. Montreuil présente la consultation sur les critères d'inscription des élèves 2023-2024.

9.5 Politique de transport (consultation)
M. Montreuil présente la consultation sur la politique de transport.

9.6 Calendrier scolaire 2023-2024
M. Montreuil présente la consultation sur le calendrier scolaire 2023-2024.

10. Points d'information :

10.4 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #5, #16 et #17A; Consultation de la capsule Projet éducatif.

10.5 Politique locale de financement (document #2735)
Mme Dufault présente et explique la politique locale de financement telle que contenue
au document #2735.

10.6 Évaluation du projet éducatif et priorités 2022-2023 (documents #2736, #2737)
Mme Dufault présente et explique partiellement revaluation du projet éducatif et les
priorités 2022-2023. L'information sera complétée après les résultats de la 2e étape. Les
documents #2736 et #2737 ne sont pas présentés.

10.7 Projet éducatif 2023-2026
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement du projet éducatif 2023-
2026.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> Les élections ont eu lieu au comité de parents;
> La prochaine réunion est prévue te mercredi 16 novembre.

12. Correspondance (documents #2739)
Procès-verbal du CPE du 11 octobre 2022

13. Affaires diverses :

13.1 Tournoi de volleyball du RSEQ à venir le 4 décembre.
> II y a une demande pour vendre du café, jus, beignes sur place pour le financement de

l'équipe de volleyball. Le MagMonde est une alternative intéressante;
> II y a un intérêt pour un kiosque de vente de vêtements au logo de la Magdeleine.

14. Levée de la séance

Mme Lajambe propose la levée de la séance à 21 h 25.

Approuvée à l'unanimité

u-

e

Gilles l^çntreuil, président
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PROCÈS-VERBAL DE LA TROISIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 13 DÉCEMBRE 2022 AU LOCAL 134, À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Catherine Imbeault, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, parent
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien
Chantai Potvin, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoît, élève
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Sandra Blouin, membre de la communauté (pas te droit de vote)
Bruno Hauzaree, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 02.

2. Secrétariat

Mme Chantai Potvin agira à titre de secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1494

Mme Cook propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié:

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 15 novembre 2022 (adoption) (document #2740);

6. Suivi au procès-verbal du 15 novembre 2022 :

6.1. Tableau des abandons (document #2741);

6.2. Activité #2728 (approbation);

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Modalités d'application du régime pédagogique et temps alloué à chaque matière
obligatoire ou à option (approbation) (document #2742);

9.2. Changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP (approbation) (document
#2748);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #2743,#2744, #2745, #2746,#2747,
#2750);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire : https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligato[re

(Consultation des fiches #14A, #14B, #15 et #16);
Le réfiime pédaRogique et la grille-matières - YouTube (Capsule vidéo);

10.2. Enquête québécoise sur la santé des jeunes;

il. Parole au représentant du comité de parents;

12. Correspondance (document #2749);

13. Affaires diverses :

13.1. Suivi question de Madame Knafo;

14. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 15 novembre 2022 (adoption) (document #2740)
CE-22-23-1495
Il est proposé par Mme Dulude que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-verbal
du 15 novembre 2022 avec les modifications suivantes :

> Point 5 : Retirer les points-virgules de t'énumération
> Point 8 : Retirer le point-virgule après le titre et remplacer le point par un point-virgule au

premier point

> Point 9.1 : Préciser que t'annexe 95 est utilisée pour le soutien à la réussite des élèves doués
Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 15 novembre 2022

6.1 Tableau des abandons (document #2741)
Mme Dufault présente et explique le tableau des abandons par secteur entre 2016 et 2022
tel que contenu au document #2741.

Mme Roy mentionne qu'il y a des groupes G-6 qui se forment présentement pour reprendre
certaines épreuves uniques dans le but que les élèves obtiennent leur diplomation.

6.2 Activité #2728 (approbation)
CE-22-23-1496

Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement approuvent
l'activité #2728.

Approuvée à l'unanimité

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> En novembre, il y a eu l'activité Affiche, découvre et partage ta passion auprès des élèves et
des membres du personnel. Une activité appréciée de tous;

> Le 1er décembre a eu lieu te spectacle midi de variété (chant, danse) à l'auditorium;
> Dans la semaine du 12 décembre a eu lieu 3 demi-journées sportives/volleyball pour les

secteurs de l'adaptation scolaire, de ta 4e secondaire et de la 5e secondaire;
> Plusieurs activités seront prévues jusqu'au 23 décembre: Bal en blanc, journée pyjama

presence du Père-Noël, etc. ;
> Mme Dufault annonce aussi le départ de Mme Nancy Guitard, directrice adjointe de la 5e

secondaire. Mme Caroline Primeau assurera le poste de cette dernière;
> Mme Lajambe mentionne qu'il devrait y avoir plus de publicité en lien avec le compostage.

Mme Fauteux ajoute qu'il faudrait aussi valoriser la tâche du compostage.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> M. Benoît mentionne qu'il est proposé de faire une activité de financement pour aider à
assumer le coût du billet de bal;

> Pour faire suite à des recherches faites sur l'environnement, les élèves proposent de faire des
petites mises en scène sur le sujet et de les publiciser;
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9. Points à traiter

9.1 Modalités d'application du régime pédagogique et temps alloué à chaque matière
obligatoire ou à option (approbation) (document #2742);
Mme Dufault présente et explique les modalités d'application du régime pédagogique et le
temps alloué à chaque matière obligatoire et à option tels que contenus au document #2742.

Mme St-Amour voudrait que l'on modifie le mot « obligatoire » par le mot « suggérée » au
bas de la page 7 du document. Elle mentionne également que les joueurs affiliés ont une plus
grande augmentation des frais chargés aux parents que les joueurs du Dl. Finalement, elle
mentionne que le PEI n'est pas un profil performant et questionne le fait que le cours de
mathématique CST n'est pas offert aux élèves.

Dans le tableau du secteur de l'adaptation scolaire, il faudrait soit garder le nombre d'heures
ou le nombre de minutes.

CE-22-23-1497
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement approuvent
les modalités d'application du régime pédagogique et le temps alloué à chaque matière
obligatoire et à option avec les modifications suggérées.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP (approbation) (document #2748)
Mme Dufault présente et explique le changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP
tel que contenu au document #2748.

CE-22-23-1498
Il est proposé par Mme Marie-Josée Imbeault que les membres du conseil d'établissement
approuvent le changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP tel que contenu au
document #2748.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #2743 à #2747 et #2750)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #2743 à #2747 et #2750.

iiin|i|ls||i»|t||i m illliiisiimpi IÉSOI-UTION
Augmentation voyage de ski (#2747)
Don de jouets (#2750)

Mme Cook Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1499

l^cniilllliaiilll IIÈSOUTliN^

Activité de financement -

Commanditaires pour le Grand défi
Pierre-Lavoie (#2743)

Mme Cook

Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1500
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Activité de financement - Don de Rona

et autres (#2744)

Activité de financement- Don su RSEQ

et autres (#2745)

Soirée Reconnaissance PEI (#2746)

Mme Morissette nous informe que nous recevrons aussi les équipes de futsal (RSEQ) le 4 février 2023.
Mme St-Amour demande qui paie les marqueurs pour les parties sportives du RSEQ.

10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #14A, #14B, #15 et #16; Consultation de la capsule « Le régime
pédagogique et la grille-matière ».

Mme Dufault informe qu'elle a reçu un sondage demandant si les capsules ont été visionnées
par tous les membres du conseil d'établissement. Il serait important que tous les membres en
prennent connaissance.

10.2 Enquête québécoise sur la santé des jeunes
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement de l'enquête québécoise sur ta
santé des jeunes à laquelle nous devrons participer.

Elle ajoute que les classes ont été sélectionnées et que ça aura lieu en janvier 2023. Soixante
minutes sont prévues pour répondre au questionnaire.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> La soirée des bénévoles aura lieu ce printemps, il faudra éventuellement choisir un bénévole
pour l'école de la Magdeleine;

> À la suite de la rencontre du comité de parents du 16 décembre, il apportera certaines
précisions en lien avec les besoins d'espace lors de l'agrandissement des écoles.

12. Correspondance (documents #2749)
Procès-verbal du CPE du 8 novembre 2022

13. Affaires diverses :

13.1 Suivi question de Mme Knafo (point 13.1 du PV du 15 novembre).
Mme Dufault explique que lors d'événements, si nous voulons vendre des articles pour financer
les équipes, il doit toujours y avoir un représentant de l'école responsable de la vente et de la
collecte d'argent et une demande au conseil d'établissement est obligatoire pour approbation.

14. Levée de la séance

Mme Lajambe propose la levée de la séance à 20 h 49.
Approuvée à l'unanimité
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PROCÈS-VERBAL DE LA QUATRIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 24 JANVIER 2023 AU LOCAL 134, À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Sandra Blouin, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Mélanie Deschamps, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Catherine Imbeault, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien
Julie Provost, gestionnaire administratif (pas le droit de vote)
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoit, élève

Bruno Hauzaree, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'étabtissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 04.

2. Secrétariat

Mme Mélanie Deschamps, directrice adjointe de l'adaptation scolaire et PFAE, agira à titre de
secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1501

Mme Morissette propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel
quel:

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 13 décembre 2022 (adoption) (document #230124-01);

6. Suivi au procès-verbal du 13 décembre 2022;

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Etat du fonds à destination spéciale (FADS) et budget révisé (adoption) (documents
#230124-02, #230124-03, #230124-04);

9.2. Proposition de financement (approbation) (document #230124-05);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #230124-06, #230124-07, #230124-08);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire - Capsules et fiches thématiques :
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-
scolan'e/conseil-etablissement/formation-obligatoire

(Consultation des fiches #16, #22 et #23);
https://www.voutube.corri/watch?v=2HRJistC^6SÛlCapsyle_videg);

10.2. Projet éducatif;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Affaires diverses :

12.1. Bénévole 2022-2023;

13. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption duprocès-verbal du 13 décembre 2022 (adoption) (document #230124-01)
CE-22-23-1502
Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 13 décembre 2022 tel quel.

Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 13 décembre 2022
Aucun suivi.

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de t'école :

> Lors de la dernière semaine d'école en décembre, les activités de Noël se sont bien déroulées.
> Organisation scolaire : les conseillères en orientation rendent présentement visite aux élèves

pour les choix de cours 2023-2024.
> Les portes ouvertes du secteur régulier auront lieu le 26 janvier à 19 h.
> Bulletins : les notes seront à remettre avant le 7 février 16 h.
> Questionnement concernant l'aréna pour le profil Hockey : Mme Dufault confirme que les élèves

auront accès au vieil arena de La Prairie.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> Les élèves du PEI sont majoritairement en faveur que l'école puisse offrir les mathématiques CST
en 4e secondaire.

> En adaptation scolaire, les élèves souhaitent avoir la possibilité d'accéder à plus d'options qui
concernent le sport.

> Au PEI, les groupes sont fermés et les élèves se questionnent sur la raison pour laquelle ils ne
peuvent se mélanger tout au long de leur parcours scolaire (de la lre à la 4e secondaire). Ils
souhaiteraient pouvoir développer davantage d'habiletés qui les aideraient à travailler avec les
autres et ainsi se préparer au CEGEP. Mme Dufault va vérifier les raisons pour lesquelles les
groupes sont fermés.

> Avant Noël, des cours de mathématiques 5e secondaire SN ont été offerts après l'école. Ces
cours ont été très bénéfiques pour les élèves. Cependant, ces cours ne sont plus offerts et ils
veulent en connaître la raison. Un membre du conseil d'établissement affirme qu'effectivement
ce fut un succès, mais que la direction a choisi d'offrir cette ressource aux élèves de la 5e
secondaire qui sont en mathématiques de 4e secondaire puisqu'ils terminent cette année. Il y a
une possibilité que les cours pour les élèves de la 5e secondaire soient reconduits après le 2e
bulletin.

> Les élèves amènent l'information que certaines écoles n'exigent pas que les élèves aient réussi
leur mathématique SN de la 4e secondaire pour accéder au cours de chimie et de physique de 5e
secondaire. Des membres du conseil d'établissement expliquent qu'il est préférable d'avoir les
préalables des mathématiques SN pour être mieux outillé afin de réussir ces cours. De plus, au
CÉGEP, de nombreux programmes qui exigent la réussite des mathématiques SN demandent
également comme préalable la chimie et la physique.

> Les élèves s'interrogent sur un événement qui se déroulera sur une semaine, à l'heure du dîner,
permettant aux élèves de se familiariser avec différentes professions. Sous forme de kiosque,
les élèves pourront circuler d'un kiosque à l'autre selon leurs champs d'intérêt et questionner
tes représentants. Mme Dufault confirme que cet événement est la nouvelle formule de Zoom
sur l'emploi et que la date sera divulguée très prochainement.
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9. Points à traiter

9.1 État du fonds à destination spéciale (FADS) et budget révisé (adoption) (documents
#230124-02, #230124-03 et #230124-04)
Mme Provost présente et explique l'état du fonds à destination spéciale (FADS) ainsi que le
budget révisé tels que présentés aux documents #230124-02, #230124-03 et #230124-04.

CE-22-23-1503
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent l'état
du fonds à destination spéciale (FADS) tel que présenté au document
#240123-02.

Adoptée à l'unanimité

CE-22-23-1504
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent le
budget révisé tel que présenté au document #230124-03.

Adoptée à l'unanimité

9.2 Proposition d'activité de financement (approbation) (document #230124-05)
Mme Dufault présente et explique la proposition d'activite de financement pour la soirée
Reconnaissance du PEI.

CE-22-23-1505
Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent la
proposition de financement pour la soirée Reconnaissance du PEt telle que présentée au
document #230124-05.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #230124-06, #230124-07, #230124-08)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #230124-06, #230124-07, #230124-08.

iî^||itE|]::l|i|iTïlKi wninfti WWWttwwEiWW99ttWISi iESOI.UTION

Rendez-vous annuel Oxfam-Québec

(#230124-06)
Mme Knafo

Journée au parc (#230124-07) Mme St-Amour

Camp Richelieu Saint-Côme (#230124-
08)

Mme Lajambe

Approuvées à l'unanimité CE-22-23-1506

Pour l'activité Rendez-vous annuel Oxfam-Québec, Mme Dufault va vérifier les coûts du
transport de 5 $.

Pour le camp Richelieu, Mme Dufault va s'informer des activités et des coûts reliés à cette
activité. L'information sera envoyée par courriel aux membres du conseil d'établissement.
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10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #16, #22 et #23 et consultation de la capsule « Le budget annuel de
l'école ».

10.2 Projet éducatif
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement du projet éducatif.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> Le comité de parents prépare une conférence par TEAMS d'une durée d'environ une heure
portant sur l'éducation afin d'outiller les parents.

12. Affaires diverses :

12.1 Bénévole 2022-2023

Soirée des bénévoles : la date limite pour inscrire les bénévoles est le 15 février. La soirée aura
lieu le 19 avril et elle s.e fera probablement en présentiel. Mme Dufault confirme que pour
donner suite à l'appel lancé nous attendons toujours des candidatures.

12.2 Questionnement sur le montant alloué pour la reconnaissance de la douance.
Le point sera reporté une fois que Mme Dufault aura effectué des vérifications et consulté les
enseignants.

13. Levée de la séance

Mme Morissette propose la levée de la séance à 20 h 44.
Approuvée à l'unanimité
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PROCÈS-VERBAL DE LA CINQUIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 21 MARS 2023 AU LOCAL 134,À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Sandra Blouin, membre de la communauté (pas te droit de vote)
Fanny Cook, enseignante
Brigitte Cyr, représentante substitut du personnel de soutien
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Jessica Brouillard, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, parent

Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Maude Lemieux, directrice adjointe (pas le droit de vote)
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoît, élève

Bruno Hauzaree, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Evelyne Delude, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h.

2. Secrétariat

Mme Maude Lemieux, directrice adjointe du programme d'éducation internationale, agira à titre de
secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1508

Mme St-Amour propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié.

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 24 janvier 2023 (adoption) (document #230321-01);

6. Suivi au procès-verbal du 24 janvier 2023;

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Politique d'utilisation des locaux (approbation) (document #230321-02);

9.2. Activités éducatives (approbation) (documents #230321-03, #230321-04);

9.3. Activités éducatives (à entériner) (documents #230213-01, #230213-02, #230213-03,
#230213-04, #230213-05, #230213-06, #230321-05);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire : https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et^
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obliRato[re

(Consultation des fiches #16 et #21);

Normes et modalités d'évaluation d'apprentissage de l'élève 2023-2024 (document
#230321-06);

10.2.

10.3. Démission d'un membre du conseil d'établissement et nomination d'un nouveau
membre;

10.4. Projet éducatif;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Affaires diverses :

12.1. Soirée des bénévoles;

12.2. Événement de la rentrée;

12.3. Date de rencontre du conseil d'établissement;

12.4. Sortie de ski;

12.5. Douance;

13. Levée de ta séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 24 janvier 2023 (adoption) (document #230321-01)
CE-22-23-1509
Il est proposé par Geneviève Lajambe que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 24 janvier 2023 tel quel.

Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 24 janvier 2023
Aucun suivi.

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> 3e étape : dernière étape qui vaut pour 60 % de l'année
> En cours au niveau administratif : inscriptions 2023-2024
> Salon «Ta voie, ton avenir!» : une grande participation, près de 90 exposants
> Projet éducatif : en cours de réflexion, actualisation du Projet éducatif 2019-2022

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :
Révision du code de vie de l'école. Un consensus a été obtenu au sujet du « ventre » : retirer
l'interdiction de voir le ventre (793 élèves sont d'accord (près de 85 %); sondage fait auprès de tous
les élèves. Certains membres du conseil reviennent sur les discussions de l'an dernier et de ce qui a
amené le conseil d'établissement à se positionner sur le règlement actuel. Une justice et une équité
étaient souhaitées pour nos élèves en ce qui concerne l'habillement.

9. Points à traiter

9.1 Politique d'utilisation des locaux (approbation) (document #230321-02)
Mme Dufault présente et explique la politique d'utilisation des locaux telle que présentée au
document #230321-02.

CE-22-23-1510
Il est proposé par M. Hauzaree que les membres du conseil d'établissement approuvent la
politique d'utilisation des locaux telle que présentée au document #230321-02.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Activités éducatives (approbation) (documents #230321-03, #230321-04)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #230321-03, 230321-04.

^CTivn-E|,Ei^|iinSgs| IIIBIBSBKiMIRSISffBSfflMBU lllgSOLHÎION}:
Bombardier (#230321-03)

Société d'histoire de La Prairie (#230321-
04)

Mme Lajambe Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1511

662



9.3 Activités éducatives (à entériner) (documents #230213-01, #230213-02, #230213-03,
#230213-04, #230213-05, #230213-06, #230321-05)
Mme Dufault présente les activités approuvées le 13 février 2023 telles que contenues aux
documents #230213-01, #230213-02, #230213-03, #230213-04, #230213-05, #230213-06,
#230321-05.

i|SifaUTj<3Ni1
Exposition des projets personnels
(#230213-01)
Généalogie (#230213-02)
Journée disparités à Montréal (#230213-
03)
Voyage Wait Disney (#230213-04)
Financement - Fais une différence dans

ton école (#230213-05)
Musée de l'Holocauste - Prix (#230213-
06)

Cueillette de dons Séisme Turquie et
Syrie (#230321-05)

Mme Cook Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1512

10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #16 et #21.

10.2 Normes et modalités d'évaluation d'apprentissage de l'élève 2023-2024 (document #230321-
06)
Mme Lemieux présente et explique les normes et modalités d'évaluation d'apprentissage de
l'élève 2023-2024 telles que contenues au document #230321-06.

10.3 Démission d'un membre du conseil d'établissement et nomination d'un nouveau membre

Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement que Mme Catherine Imbeault,
du Centre Jeunesse-Emploi, a démissionné de son poste au sein du conseil. Elle sera remplacée
par Mme Jessica Brouillard, du CJE aussi. Mme Brouillard se présente.

10.4 Projet éducatif

Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des développements du projet
éducatif. La poursuite des travaux va bon train. Les objectifs, orientations et indicateurs sont
actuellement travaillés par le comité en place.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité

de parents:
Il fait mention de la Soirée des bénévoles, qui sera traitée au point 12.1.

12. Affaires diverses :

12.1 Soirée des bénévoles

L'événement aura lieu le 19 avril, au centre Roméo-Patenaude. Les invitations seront envoyées
aux directions d'école d'ici 15 jours.
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12.2 Événement de la rentrée
Demande des parents d'avoir un retour par rapport aux mesures prises par l'école à la suite
des événements, et ce qui est prévu si d'autres événements du même type se présentaient.
Monsieur Montreuil offre son aide si Mme Dufault le désire. L'invitation devra être précise
quant au but de la rencontre pour éviter de trop s'éloigner de ce qui est visé pour ta soirée.

12.3 Date de rencontre du conseil d'établissement

Le 18 avril, Mme Imbeault agira en tant que vice-présidente et M. Montreuil sera absent. La
rencontre prévue le mardi 20 juin aura lieu le lundi 19 juin.

12.4 Sortie de ski
Est-ce que le fait de doubler le nombre d'élèves avait été approuvé par le CE? Mme Dufault ira
chercher l'information et reviendra auprès du CE lors de la prochaine réunion.

12.5 Douance

Consultation en cours auprès des enseignants. Le retour sera fait dès que la consultation sera
terminée.

13. Levée de la séance

CE 22-23-1513
Mme Morissette propose la levée de la séance à 20 h 34.

Approuvée à l'unanimité

îi4.€r-
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PROCÈS-VERBAL DE LA HUITIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 19 JUIN 2023 AU LOCAL 134,À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Fanny Cook, enseignante
Brigitte Cyr, représentante substitut du personnel de soutien
Evelyne Delude, parent
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Annick Durocher, directrice adjointe (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, vice-présidente
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Rachel Labbé, public

Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Blanche Porcier, élève substitut

Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoît, élève

Gilles Montreuil, président et délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Sandra Blouin, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Jessica Brouillard, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève

Bruno Hauzaree, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 04.

2. Secrétariat

Mme Annick Durocher, directrice adjointe de la 4e secondaire, agira à titre de secrétaire.

3. Période de questions du public
Aucune question.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1526

Mme Geneviève Lajambe propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du
jour tel que modifié :

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 23 mai 2023 (adoption) (document #230619-01);

6. Suivi au procès-verbal du 23 mai 2023;

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Encadrement des frais chargés aux parents (approbation) (document #230619-02);

Frais chargés aux parents et matériel didactique (approbation) (document #230619-03)

Frais chargés aux parents - PEI (approbation) (document #230619-04);

Frais chargés aux parents - Profils (approbation) (document #230619-05);

Listes des fournitures scolaires (approbation) (document #230619-06);

Règles de conduite et mesures de sécurité (approbation) (document #230619-07);

9.2.

9.3.

9.4.

9.5.

9.6.

9.7. Planification annuelle des activités par secteurs (approbation) (documents #230619-08,
#230619-09, #230619-10, #230619-11);

9.8. Activités parascolaires 2023-2024 (approbation) (documents #230619-12);

9.9. Voyages 2023-2024 (approbation) (documents #230619-13, #230619-14);

9.10. Proposition d'activité de financement (approbation) (document #230619-15);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire : https://www,qLiebec.ca/education/prescolaire-primaire_et:
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obliRatoij^ (fiches
#8-16 et capsules);

10.2. Projet éducatif (document #230609-16);

10.3. Assemblée générale des parents 2023;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Affaires diverses :

12.1. Sarraus;

12.2. Horaire de l'école 2023-2024 (approbation);

13. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 23 mai 2023 (adoption) (document #230619-01)
CE-22-23-1527

Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 23 mai 2023 tel que modifié :

Point 8 : 741 élèves ont répondu au sondage et non 541.
Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 18 avril 2023
Aucun suivi.

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> Le Gala d'excellence a eu lieu le 9 juin.
> La collation des grades a eu lieu les 14, 15 et 16 juin.
> L'ensemble de la clientèle de SFX sera localisée à la Magdeleine pour 2023-2024 malgré les

conséquences engendrées pour tous et chacun. Des travaux seront faits cet été afin que l'école
puisse accueillir la clientèle. Mme Dufault explique que chaque école conservera son entité. M.
Montreuil explique que l'examen de l'école SFX démontrait des risques au niveau de la sécurité.
Il nous offre son soutien.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

La dernière rencontre du conseil d'élèves a eu lieu le 6 juin avec un dîner pizza. Aucun nouveau point
à traiter en cette fin d'année scolaire.

9. Points à traiter

9.1 Encadrement des frais chargés aux parents (approbation) (document #230619-02)
Mme Dufault présente et explique la proposition d'encadrement des frais chargés aux parents
telle que présentée au document #230619-02.

CE-22-23-1528
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement approuvent la
proposition d'encadrement des frais chargés aux parents telle que présentée au document
#230619-02.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Frais chargés aux parents et matériel didactique (approbation) (document #230619-03)
Mme Dufault présente et explique les frais chargés aux parents et le matériel didactique tels
que présentés au document #230619-03.

CE-22-23-1529
Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent les
frais chargés aux parents et le matériel didactique tels que présentés au document #230619-
03.

Approuvée à l'unanimité
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9.3 Frais chargés aux parents - PEI (approbation) (document #230619-04)
Mme Dufault présente et explique les frais chargés aux parents du PEI tels que contenus au
document #230619-04

CE-22-23-1530
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement approuvent
les frais chargés aux parents du PEI tels que contenus au document #230523-04.

Approuvée à l'unanimité

9.4 Frais chargés aux parents - Profils (approbation) (document #230619-05)
Mme Dufault présente et explique les frais chargés aux parents pour les profils tels que
contenus au document #230619-05.

Mme St-Amour demande pourquoi le hoodie de danse est plus cher que les autres. Mme Cook
aimerait que le mot hoodie soit remplacé puisqu'il n'est pas en français. Elle demande un
effort d'utiliser le français.

CE-22-23-1531
Il est proposé par Mme Cook que les membres du conseil d'établissement approuvent les frais
chargés aux parents pour les profils tels que contenus au document #230619-05.

Approuvée à l'unanimité

9.5 Listes des fournitures scolaires (approbation) (documents #230619-06)
Mme Dufault présente et explique les listes des fournitures scolaires telles que contenues au
document #230619-06.

M. Montreuil mentionne que plusieurs reliures à anneaux sont demandés et que les élèves
utilisent souvent seulement une pochette. Les enseignantes soutiennent que les reliures à
anneaux ont une vertu organisationnelle.

CE-22-23-1532

Il est proposé par Mme Knafo que les membres du conseil d'établissement approuvent les
listes des fournitures scolaires telles que contenues au document #230619-06.

Approuvée à l'unanimité

9.6 Règles de conduite et mesures de sécurité (approbation) (document #230619-07)
Mme Dufault présente et explique les règles de conduite et mesures de sécurité telles que
contenues au document #230619-07.

Les membres débattent longuement sur le point du cellulaire confisqué. On maintient la
clause telle quelle.

Article 6.7 : Les membres proposent un ajustement dans le libellé :
Sont interdits :

Les vêtements qui laissent voir la poitrine, les fesses et les parties intimes.
Les vêtements qui laissent voir excessivement le dos et le ventre.
Mention - Vous référer aux pictogrammes.

Les membres demandent qu'on utilise des pictogrammes lorsque les membres du personnel
expliqueront le code vestimentaire aux élèves.
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Changer le terme MEES pour MEQ tout au long du document.

Article 14 - Conséquences possibles :
Retrait d'activités (ex. : sorties, bal, collation des grades)

CE-22-23-1533
Il est proposé par Mme Cook que les membres du conseil d'établissement approuvent les
règles de conduite et mesures de sécurité telles que modifiées au document #230619-07.

Approuvée à l'unanimité

9.7 Planification annuelle des activités par secteurs (approbation) (documents #230619-08,
#230619-09, #230619-10, #230619-11)
Mme Dufault présente et explique la planification annuelle des activités par secteurs telles
que contenues aux documents #230619-08, #230619-09, #230619-10, #230619-11.

Mme Knafo se demande s'il y a des moments où on pourrait inviter les parents pour venir voir
les œuvres des élèves d'arts plastiques. En quelque sorte, une forme de vernissage.

CE-22-23-1534
Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent la
planification annuelle des activités par secteurs telles que contenues aux documents #230619-
08, #230619-09, #230619-10, #230619-11.

Approuvée à l'unanimité

9.8 Activités parascolaires (approbation) (document #230619-12)
Mme Dufault présente et explique les activités parascolaires telles que contenues au
document 230619-12.

Corrections :

Page 15, point 37 : Jeux de société
Page 8, point 11 : L'achat du chandail (et non du club)

CE-22-23-1535

Il est proposé par Mme Roy que les membres du conseil d'établissement approuvent les
activités parascolaires telles que contenues au document 230619-12.

Approuvée à l'unanimité

9.9 Voyages 2023-2024 (approbation) (documents #230619-13, #230619-14)
Mme Dufault présente et explique les voyages 2023-2024 tels que contenus aux documents
#230619-13, #230619-14.

Mme Knafo propose qu'un formulaire d'informations soit envoyé aux parents dans le futur. Il
y a eu beaucoup de personnes (600 environ) à l'auditorium lors de la séance pour le voyage
communautaire (Costa Rica). Il n'y aurait eu aucune information sur le voyage en Espagne.
Seuls les élèves auraient été invités à la séance d'informations. Les parents n'auraient pas eu
l'information.

Nous retenons qu'à l'avenir la communication devrait être plus étroite avec les parents. Mme
Dufault fera les vérifications avec l'équipe au sujet de la communication.
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CE-22-23-1536
Il est proposé par Mme Cyr que les membres du conseil d'établissement approuvent les
voyages 2023-2024 tels que contenus aux documents #230619-13, #230619-14.

Approuvée à l'unanimité

9.10 Proposition d'activités de financement (approbation) (document #230619-15)
Mme Dufault présente et explique la proposition de financement telle que contenue au
document #230619-15.

CE-22-23-1537
Il est proposé par Mme Imbeault que les membres du conseil d'établissement approuvent la
proposition de financement telle que contenue au document #230619-15.

Approuvée à l'unanimité

10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques

10.2 Projet éducatif (document #230619-16)
Mme Dufault présente le projet éducatif tel que contenu au document #230619-16.

Mme St-Amour propose de revoir la mise en page du projet éducatif.

10.3 Assemblée générale des parents 2023
Le jeudi 7 septembre 2023 en soirée. Cette date sera inscrite dans le calendrier scolaire de
l'agenda.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents:

Le comité de parents a une page Facebook qui comporte plusieurs photos. M. Montreuil souligne le
mérite d'une élève du PEI, Jeanne Côté, qui a reçu la médaille de bronze du lieutenant-gouverneur.
L'élève a reçu une lettre de remerciement de la part du comité de parents.

12. Affaires diverses

12.1 Sarraus

Il n'y a pas de sarraus lors des dissections. Mme Knafo demande des explications à ce sujet.
Les membres enseignants soulèvent que c'est une pratique habituelle à l'école de la
Magdeleine de même que dans le CSS. Mme Dufault s'informera auprès du département de
sciences. Un autre membre soutient que dans les autres écoles, les enseignants demandent
aux élèves de s'habiller en conséquence (en portant, par exemple, une vieille chemise lors
des dissections).

12.2 Horaire de l'école 2023-2024 (approbation)
SFX fera sa première période de8hà 9 h 15. Ensuite, l'horaire des deux écoles se suivra.
L'école de la Magdeleine commencera à 9 h 25 ainsi que la deuxième période de SFX. Le
dîner sera diminué de 10 minutes et aura lieu de 12h 15à 13 h 20 pour les deux écoles. Les
cours prendront fin à 16 h 15.
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CE 22-23-1538
Il est proposé par Mme Lajambe et Mme Knafo que les membres du conseil d'établissement
approuvent le changement d'horaire pour 2023-2024.

Approuvé à l'unanimité

13. Levée de la séance

CE 22-23-1539
M. Montreuil propose la levée de la séance à 21 h 27.

Approuvée à l'unanimité
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